
承 認：1975年11月24日
創 立：1975年11月 7日
承 認：1975年11月24日

第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

第1957回通常例会（2016.7.15）
■柏西ロータリークラブURL.http://kashiwa-nishi-rc.com/　　■第2790地区ロータリークラブURL.http://www.rid2790.jp/2016/

創 立：1975年11月 7日創 立：1975年11月 7日

柏西ロータリークラブ柏西ロータリークラブ
創立 19 5年11月 日創 立 1975年11月 7日

柏西ロータリークラブ

例会日／金曜日　12：30～
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

四つのテスト

ROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHIROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHIROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHI

会 長：馬場 弘　　幹 事：水留 茂之

1. 点　　鐘 　馬場　弘 会長 

1. 会長挨拶　  馬場　弘 会長

1. 幹事報告　水留　茂之　 幹事

1. 卓話  ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 石戸 卓志様

1. 点　　鐘 　馬場　弘 会長

1957回通常例会

会長　馬場　弘
会長挨拶

第１０分区ガバナー補佐　石戸様、ガ

バナー補佐幹事　荻野様　本日はありが

とうございます。柏西クラブの例会雰囲気

を感じてください。後程ご挨拶宜しくお願

い致します。

又、本日２名のオブザーバーがいらっ

しゃっています。

　

例会の雰囲気を感じて入会宜しくお願

い致します。

本日は、柏西クラブ、クラブ協議会を行

いますので時間の都合上早めの進行でお

願い致します。

先週の理事会報告をいたします。別紙

で後程会報に記載されますのでご覧くだ

さい

２０１７～２０１８年度、寺嶋ガバナー柏

クラブ、地区幹事団推薦の件、金本会員様

にお願い致しました、快くお引き受けして

頂けましたので皆様ご協力お願い致しま

す。

地区補助金決定のお知らせ、大堀川ベ

ンチ寄贈プロジェクト補助金申請決定の

お知らせを頂き、１１月頃を予定し、完成

お披露目と共に大堀川ゴミ拾いを行う予

定です。日程は後程ご連絡いたします。

８/２６日　( 金 )　納涼会　高島屋屋

上　ビアガーデン　退会者で連絡の取

れる元会員様を及びする予定です。

日暮肇会員出席免除申請　年齢＋

ロータリー歴で８５歳以上

新入会員様の入会式も行います。小林

様、横田様　

９/２日ガバナー公式訪問です、皆様予

定を入れて頂き多くの参加をお願い致し

ます。

会報　第1924号

1.1.R 財団の寄付に対し、認証品の送付
森市直樹会員；ベネファクター

2.クラブ米山委員長セミナー開催の案内
日時；8月27日 ( 土 )　13：30 ～16：30
会場；千葉商工会議所大ホール

3. 会員増強・退会防止セミナー開催の案内
日時；9月3日 ( 土 )　13：30 ～
会場；三井ガーデンホテル千葉

4.「第 15回ロータリー全国囲碁大会」の案内
日時；10月15日 ( 土 )　10：00 ～
会場；日本棋院会館 ( 希望者は事務局まで )

5.『納涼例会』会長･幹事へ招待状
柏南 RC：8月2日 ( 火 )　18：00 ～れいたくキャンパスプラ
ザ 1F

※ビジター参加料は 3,000 円
柏 RC；8月24日 ( 水 )　18：30 ～オークビレッジ柏の葉

幹事報告 水留　茂之



今年度ガバナー補佐の当番を命じられました石戸といいま

す。おととい同じクレストで柏クラブもしたんですが、何で同

じクレストでもこんなに雰囲気違うかなと思いまして、元々は

柏から始まったものなんでしょうが、創立の年数が５年１０年

とずれてクラブが起こったということ、その時代時代の背景

もあるんじゃないかと思いますが、親が一緒でも違うもんだ

なと感じました。

今日の活動計画書が間に合ったという事で一部頂きました

が、びっくりしたのは会長の今年度の方針で６５名を目指し

ている事ですが、既に６５名達成という事で、うちのクラブな

んか半分くらいですから、頑張らなけりゃいけないと改めて

感じました。

私はこの西クラブ少し親近感を持っていつも見てるんですけ

ど、ひとつ理由として榎本洋史会員がいらっしゃいますけど、

私の大学の５年先輩で、大学の時からいろいろお世話になり

まして、ずっと知ってます

そのお父さん、榎本赳さんがこの西クラブの特別代表だった

と、私がそこに詰めてまして、歯科医業の両方の私の師匠と

いう事になります。

そんなことで、その当時、丁度５０年です。私が辞めるちょっ

と前で、大変だったと、これが終わったらな石戸くん、と、何

を言ってるのか当時はよく分かっていなかったんですけど、

英文なんか自分で全部やらなければならない大変な時代

だっただろうと思い返しています。

あともうひとつは、７年くらい前に亡くなりましたけど、私の叔

父が９３歳で死ぬまで西クラブの会員だったというのもあり

まして、他のクラブよりちょっと近いなという感じです

それともう一つは、この腕時計なんですけど、西クラブの２５

周年の記念品、これを頂きまして、電池とバンドは変えてます

けど、今だに愛用しています。そんな事で、１年間よろしくお

願いしたいと思います。

RI の会長のテーマと、それから青木ガバナーの地区の運営

方針につきましては、活動計画書に載っております、これをご

覧になって頂きたいと思います。私が説明してもかえって意

味がぼやけてしまうと思いますので、これをご覧になって下

さい

また、７月の最初のガバナー月信が出ましたが、その表紙の

見開きのところに RI の会長テーマと、青木ガバナーの方針

が要約されたものが１ページにまとめてありますので、それが

一番わかり易いかなと思います。

そして、RI会長のテーマの言葉の意味、内容につきましては、

今年の「ロータリーの友」の３月号に「ザ・ロータリアン」誌の

編集長が RI 会長にインタビューした記事が載っております。

それに加えて、インタビューのレポートという事で記事が載っ

ておりますので、それをご覧になって頂ければより内容が正

確にお分かりになって頂けると思います

そういう事で１年宜しくお願い致します

ご

卓　話 ガバナー補佐　石戸 卓志様



クラブ管理運営兼戦略計画委員会　委員長　金子正
代理　水野晋治
役割は、効果的なクラブの管理、運営を進めて行く上でと

ても大切な委員会です。その為に会長、幹事と共に年次目標
の達成が出来るよう、プログラム委員会、親陵活動委員会、出
席委員会、研修委員会の４つ委員会で共に協力してクラブを
盛り上げて行きます。そして、ロータリーの基本理念や使命を
勉強して「やる気」と「知恵」 を持って規律あるロータリーの
道を歩み、より良い活気のあるクラブを築いて行きたいと思
います。
それでは各委員会について発表致します。
1、プログラム委員会について
2、親睦活動委員会について
3、出席委員会について
4、研修委員会について
以上の 4 つの委員会でクラプ管理運営を行って行きます

ので皆様の協力をお願い致します。

①プログラム委員会
委員長　金本元章　副委員長　榎本洋史
例会はロータリーにおいて最重要であるという認識を持

ち、会員の資質向上に役立つ有益な、そして会員満足度の高
いプログラムを提供する。
活動計画
1. 社会経済、文化、奉仕、芸術、スポーツの各分野 ( 異なる

ものか提携することにより、それぞれの活性化を生み出しま
す )からバランスよく卓話を構成する。
2. 新入会員の方々に卓話をお願い申し上げ、会員同士の交

友を深め例会が楽しく有意義になるような、場を提供したく
思っております。
( 新入会員の皆様には、どうぞ宜しくお願いいたします。)
3.ロータリ一月間に応じた内容を盛り込む。
4. 年間を通じ職場見学、インターゴルフ、移動例会を計画

する。

②親睦活動委員会
委員長　水野普治　副委員長　秋元慶一・宇田川博司
毎例会時の受付の運営は勿論の事、SAA や他委員会と

の協力、連携を図り魅力ある例会づくりに貢献したいと思い
ます。
また、夜間特別例会やインターゴルフなどの継続事業の実

施の他にも会員親接事業の開催など会員間の交流を深める
ような事業を実施していきたいと思います。
また、新入会員が一日も早くクラブに溶け込めるよう委員

会一丸となりサポートしていきます。
活動計画
1.例会時の受付の運営
2. 新入委員の受け入れ及びフォロー
3.ニコニコボックスの促進
4. 特別例会の運営
( 新旧役員交代式、納涼例会、新年例会、親睦打ち上げ旅

行 )
5.インターゴルフ等会員親睦事業の運営

③出席委員会
委員長　日暮肇　副委員長　升谷庸
ロータリークラブの基本は、例会への出席から始まりま

す。
本会活動が円滑に遂行されるよう、出席率の向上をはか

るため、下記に掲げる事項を実施します。
1. 出席記録と発表
月毎に、委員会の会員が当番制で、記録と発表を行いま

す。
2. 分区内各クラブの例会日時及ぴ会場を案内して、メー

キャップの推進をします。
3. メーキャップの対象となる、委員会やイベントなどの情

報も発信します。
4.合同例会と移動例会は 100%出席とします。

④研修委員会
委員長　森市直樹　副委員長　勝田鑓ー
クラブの研修委員会の役割は、クラブの委員長の研修及

び研修計画において、会長を支援することであり、クラブ委
員長は、必要に応じて、研修会合の責務を委員会に、割り当
てる。
責務
委員会は、会合招集者の指示の下、以下の責務を担当す

る。
・研修プログラムの立案
・研修ニーズの調査
・諸準備の調整
・会合の準備
・研修者と講演者の選出および準備の援助
・資料の準備と配布
・登録の管理
・研修の評儲・分析

第 1 回クラブ協議会



ロータリーの研修会合
クラブと地区のリーダーが毎年変わるロータリーでは、運

営の継続性を保つ上でも、研修が極めて重要です。各研修に
は推奨されている実施時期とカリキュラムがあるが、具体的
な開催日や研修内容は、クラブや参加者のニーズに応じて柔
軟に決めて行きたいと考えます。
我々、ロータリーが求めたのは、多くのクラブの独自の目的

ではなく、総織全体として1つの目的をもとめるべきだという
ことから、国際大会で決議されたものです。
これにより、世界中のクラブが同ーの定款を採用し、ロー

タリーが 1 つの目的に向かう事になりました。これらの事を
基本の考えとして皆さんの意見交換、切礎琢磨を通じてお互
いに資質を高め合うことが研修の基本だと思います。
各委員会研修
クラブ研修会上期１回・下期１回
クラブ新人研修 l函 ( 歓迎会開催 )
ＲＬＩ(ロータリーデイスカッションリーダー ) へ 3 名参加

奉仕プロジェクト委員会
委員長　松本ユミ
今年度の奉仕プロジェクト委員会に属する小委員会は、

「職業奉仕」「社会奉仕」「青少年奉仕」 (RAC.RYLA) 「国際
奉仕」の 4つの小委員会で構成されています。
前年度にあった「人間尊重」は社会奉仕小委員会に吸収さ

れ1つの小委員会になりました。
当委員会は、ロータリーの活動の指針となる五大奉仕のう

ち 4 つの奉仕活動を担当します。奉仕の理念 ( 職を与えてく
れた社会に感謝し、その仕え方〈奉仕〉の基本として個人生
活、社会生活、職業生活において利己的欲求は最小限にとど
め、常に最大利他の究極を求め続けて行こうとする奉仕哲学
である)を忘れずに、今年のRI会長のテーマでもある「人類
に奉仕するロータリー」を再確認し、各委員会の行事の目標
達成のために皆様と一緒に活動をしていきたいと思います。
宜しくお願い致します。

職業奉仕委員会
委員長　岡島昭信　副委員長　丸山真
ロータリーの奉仕活動の基本は、職業奉仕にあると定款

にもあるように、職業奉仕はロータリーの根幹を成すべきも
のであります。
放に、ロータリーは職業奉仕を中心とした奉仕する人達の

集まりであるとも言えます。
そこで、職業奉仕は奉仕活動というより、職業を通じて全

ての人々の立場に立ち、ロータリアン自身が高い倫理観、道徳
観をもって「奉仕の心」「奉仕の理念」を追求することにあり
ます。
これらの理念をロータリアン自身が自覚して頂き、職業奉

仕委員会の活動をすすめていきたいと思います。
活動計画
1. 職場見学の実施 ( 東京都中央卸売市場・築地市場、手

狭、老朽化のため１１月７日閉場予定 )
2. 児童生徒に職場見学を実施（子供たちをどのような形

で、学校を決めて出前授業）
3.他委員会との協力
4.その他

会員増強委員会
委員長　小溝正行
会員増強は各クラブを運営するために非常に重要な項目の
一つです。馬場会長はクラブを活性化するため会員数６５名
を目指すことを宣言いたしました。この目標を達成するために
会員の皆様にお願いがあります。

①長期欠席者のスポンサーやお知り合いの方はお声がけを
お願いします。長く休んでいる　方は最初出にくいものと思
います。一回出席をお願いしていただければと思います。
②退会防止のため、特に新入会者にはいろいろなイベントに
出席をお願いして、会員間の　コミュニケーションをとれるよ
うに誘ってください。
③女性会員が入会できないクラブがあると闇いていますが当
クラブは女性会員は大歓迎ですので是非女性会員の入会勧
奨を呼びかけてください。
④元会員や元会員の後継者に積極的に声がけをしてくださ
い。

　会長・幹事・委員会のメンバーだけでは到底達成できま
せんので会員の皆様のご協力をお願いいたします。
８月は会員増強月間ですので、具体的にはどのときにお願い
いたします。



公共イメージ委員会
委員長　斎藤敏文
代理　安田勝紀
広報・公共イメージ向上に役立つ手段を追及する。
IT・雑誌広報委員会では、昨年に続きFACEBOOKを使つ
ての情報発信。そして、今年度新たに Instagramを利用して
写真メーンに全世界に発信することにチャレンジしたい。
クラブ会報では、発行を迅速にするために手順の統一化をは
かる。そして、デジタルにおいてはWEBからの発信をしてい
くとともに、紙ベースの充実にも手掛けていく。

IT・雑誌広報委員会
委員長　東海林康之　副委員長　長田正博
今年度も FACEBOOK を中心に柏西ロータリーの活動を報
告していきたいと思います。
FACEBOOK を知らない、やったことがないという方はいつ
でもレクチャーいたしますので、ご連絡ください。
広報活動については活動内容をまとめて媒体紙などに載せ
てもらうよう進めてまいります。

クラブ会報委員会
委員長　安田勝紀　副委員長　浅野肇
本年度の方針に則り、週報を全会員紙媒体での配布とし、併
せて従来通り本クラブ公式ホームページに同内容を記載する
事と致します。
週報を遅滞無く発行するために、IT・雑誌広報委員会との
連携や、委員の所有する機器・WEBツール等を活用し、印
刷までの記事製作効率化、時間短縮をはかります。
本年度 RIのテーマ「人類に奉仕するロータリー」及び、本ク
ラブの存在意義と行動姿勢とを、内部のみならず広く社会に
伝達する紙面作りを指向し、会員増強の助力となる様努めま
す。

ロータリー財団委員会
委員長　塚本英夫
ロータリー財団は 2016-2017 年度に 100 年という節目の年を
迎えます。私たちの財団は、きれいな水の提供、疾病との闘
い、平和の推進、基本的教育の提供、世界的なポリオ撲滅活
動など、多くのプロジェクトを通じて人道奉仕の最前線に立っ
ています。
支援や慈善事業には多くの費用が必要で、その財源となるの
が、ロータリー財団です。
2016-17年度ロータリーの目標にも「ロータリー財団に対する
ロータリアンの知識、参加、寄付を向上させる」とか、「永久に
ポリオを撲滅する」と盛り込まれています。
ロータリーの奉仕活動でも、財団に貢献することが、すぐ出
来る奉仕ではないでしょうか！
皆さんからロータリー財団に寄付して頂いた年次基金寄付
は、3 年間資金を運用して、その運用益は財団の運用費に使
われます。そして、元金は 3 年後に全額が地区と財団で使わ
れます。
今年度も積極的な啓発活動を致しますので、ご理解とご協
力お願いします。

基金委員会
委員長　鈴木健吾　副委員長　水野晋治
当委員会は、ロータリーの目的を会員一人ひとりに十分理解
して頂き、ロータリーの基本哲学「超我の奉仕 (自分のことは
そこそこに他の人々の役に立つことをする )」及びロータリー
財団の標語「世界で良いことをしよう」のもと、奉仕の理念の
実践をしてまいります。奉仕をする為には資
金が必要です。そしてロータリーの奉仕活動の源資はすべて
ロータリアンからの寄付で賄われております。
年次寄付は会員一人ひとりが毎年ロータリー財団に 150$ 以
上することが推奨されております。
恒久基金への寄付はクラブ会長さんに1000$寄付して頂き、
ベネファクターになって頂けるようお願いしております。また
地区補助金については社会奉仕委員会、国際奉仕委員会と
協力して、クラブの奉仕活動に有効に利用できよう検討して
いきます。



パートナー誕生日
川和       会員

本人誕生日
丸山     　  会員

ロータリー財団へ ベネファクター

新入会員　横田 一樹

新入会員　小林 直人

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は7月22日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／安田 勝紀・浅野 肇・箕輪 満・市川 利一郎

出席率　76.19%

63名
15名

出席報告

欠席者

市川、江口、景山、菊池、ゲイビ、後藤、
長田、金子、小林（太）、小林（正）、小溝、
斎藤、杉山、中嶋、野寄 　　　　会員

会員数

(^^♪
ガバナー補佐    石戸 卓志様


